



## 温かいつながりのある和田小2021にむけて

～今年の和田小の教育へのご理解とご協力に感謝いたします～ 校長 山岸 寛也

**1年生の授業参観と懇談会が終了しました。** 1年生の子供たちの授業の様子をご覧いただくとともに、1年生の保護者の方々どうしのコミュニケーションを深めていただくために授業参観と懇談会を行いました。寒い日もあり、換気の行き届いた体育館での懇談会は厳しいものがあったようで申し訳ありません。ただ、初めて見る授業での子供やクラスの様子、同じ学級の保護者の方どうしのコミュニケーションはとても貴重な機会でしたとの意見を多く寄せいただきました。3学期には道徳の授業をご覧いただく道徳授業地区公開講座を行いますのでご期待ください。

また、懇談会ではおやじの会の皆さんから1月の土曜楽校（1月16日）のご案内もありました。おやじの会の皆さんには、11月末の6年生・学校で遊ぼうに引き続き、子供たちがお世話になります。今回は土曜楽校を体験したことのない1年生限定になります。今回の懇談会の計画や進行をはじめ、1月の土曜楽校もPTA役員の皆様方にご協力いただき、感謝申し上げます。

**PTA役員の皆さん（今年度・来年度）と懇談会を行いました。** 学校もそろそろ次年度に向けての準備をしておりますが、PTA活動も次年度に向けて動き出しています。先日、本年度のPTA役員さんと、来年度のPTA会長・副会長さんとの懇談会を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休校からスタートして例年通りの活動ができなかったり、逆に例年通りにはできず新しく考えなければいけなかつたりと苦労の多い今年のPTA活動でしたが、伊藤会長をはじめ役員の皆さんがチームワークよく取り組んでいただき感謝しています。今後ともよろしくお願ひいたします。

また、来年度の役員の皆様方におかれましては、いろいろとご苦労をおかけしますが、温かいつながりのある和田小2021をつくりあげていくためにはPTAの皆様のご協力が必要ですのでどうぞよろしくお願ひいたします。保護者の皆様方におかれましても、今後ともPTA役員の皆様方をはじめ、PTA活動へのご理解やご協力をお願いいたします。

最後になりましたが、今年の和田小の教育への保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。新しい年が皆様方にとりましてよい年になりますことをお祈り申し上げます。

### ○始業式について

令和3年1月8日（金）、登校はいつもどおりの時刻です。始業式は体育館で分散して行います。持ち物等は各学年からの「学年だより」等をご覧ください。この日は全学年4時間授業で、給食も開始いたします。

### ○新型コロナウイルスへの対応について

新型コロナウイルス感染症についてはまだまだ予断を許さない状況で、年末年始の過ごし方も一層注意が必要です。昨日配布しました「区立学校における冬季休業中の感染症予防について」をご覧いただき、子供たちはもちろん、ご家族の皆様方も健康・安全で新しい年が迎えられますようくくれぐれもご注意ください。

※和田小ホームページアドレス「 <http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/> 」

※PTAホームページアドレス「 <https://wadashou.blogspot.com/> 」